

*Una manera de hacer Europa*

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 26 de septiembre de 2019

### El Observatorio Mujeres, Ciencia e Innovación inicia un estudio inédito en España sobre las mujeres en el ámbito de la innovación

El Observatorio Mujeres, Ciencia e Innovación para la igualdad de género en el Sistema Español de Ciencia, Tecnología e Innovación, constituyó el pasado 16 de septiembre una Comisión de trabajo 'Mujeres en Innovación y Emprendimiento'. Dicha Comisión realizará un amplio estudio inédito en España sobre 'Mujeres en Innovación y Emprendimiento' que será publicado el próximo mes de diciembre.



La Comisión de trabajo creada, está liderada por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y cuenta con la participación de seis departamentos del Gobierno, representantes de cuatro universidades y del CSIC y siete asociaciones públicas y privadas, entre las que se encuentra Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE).

El estudio que se proponen llevar a cabo, será publicado en diciembre y tiene como finalidad plantear políticas estratégicas orientadas a conseguir la igualdad efectiva de mujeres y hombres en el ámbito de la innovación y el emprendimiento.

Aún queda mucho por hacer en este ámbito, las cifras de empleo directo para mujeres, derivado de los proyectos CDTI de I+D e Innovación en 2018 fue de un 31%. En cuanto a cifras de patentes según el informe "She Figures" aunque el porcentaje de inventoras es bajo (17%) comparativamente con la Europa de los 28 es mejor, ya que este se sitúa en el 9%. Si atendemos a las cifras de personas investigadoras, a nivel mundial las mujeres representan solo un 28%, en el caso de España en 2017 el 39% de las personas investigadoras a jornada completa eran mujeres, lo que sitúa esta cifra por encima de la de a nivel mundial y también de la Unión Europea de los 28 que se situaba en el 33%. Si bien es cierto que las cifras en España son mejores, cuando se pone el foco en áreas como la ingeniería y la tecnología, ahí solo representan un 24%.

La Comisión también trabajará en algunas de las recomendaciones del Informe 2019 "Innovando la innovación" publicado por el Grupo de Trabajo Permanente Europeo sobre Género en la Investigación y la Innovación, tales como:

- Asegurar la transversalidad de género en los marcos reguladores de las políticas de innovación.
- Incluir la innovación social y la desarrollada en los sectores público y civil en cualquier campo, incluyendo también las Ciencias Sociales, Artes y Humanidades.
- Que en la financiación pública de la innovación se incorpore la dimensión de género al contenido del proyecto, promoviendo a su vez que se desarrolle en equipos con composición equilibrada de mujeres y hombres.

Queda un largo camino por delante, pero desde la Comisión de Mujeres en Innovación y Emprendimiento están trabajando en ello para conseguir que finalmente la igualdad entre mujeres y hombres esté más presente en esos ámbitos.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<http://www.ciencia.gob.es/portal/site/MICINN/menuitem.edc7f2029a2be27d7010721001432ea0/?vgnextoid=ca939158e6a3d610VgnVCM100001d04140aRCRD&vgnnextchannel=4346846085f90210VgnVCM100001034e20aRCRD>